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地方独立行政法人山梨県立病院機構 第２回理事会 議事録 

 

１ 日 時 平成 29年９月 28日（木）午後４時～午後５時０分 

２ 場 所 県立中央病院 ２階 理事長室 

３ 出席者 理事長 小俣政男 

理 事 神宮寺禎巳、藤井康男、内藤正浩 

監 事 早川正秋、加藤隆博 

（欠席者 なし） 

（出席者 理事長・理事 計４名。今理事会は定足数を満たし成立した。） 

 

４ 会議次第 

（１） 理事長あいさつ 

 

（２） 議 事 

山梨県立病院機構定款の変更について 

○議長 

  山梨県立病院機構定款の変更について説明願います。 

 

○事務局    ―資料１定款変更についての説明― 

資料１定款変更の概要についての説明を行った。 

 

施行期日は、平成 30年４月 1日からとする。ただし、２（１）②のうち、役員の

損害賠償義務については、平成 32年４月１日から施行する。 

 

採決の結果、理事等から異議がなく、原案のとおり可決された。 

 

○議長 

  臨時職員等就業規則の一部改正について説明願います。 

 

○事務局    ―資料２臨時職員等就業規則の一部改正ついての説明― 

資料２臨時職員等就業規則についての説明を行った。 

 

施行期日は、平成 29年 11月１日からとする。 

 

採決の結果、理事等から異議がなく、原案のとおり可決された。 

 

○議長 

  平成 30年度予算編成要領について説明願います。 

 



 ２ 

○事務局    ―資料３平成 30年度予算編成要領ついての説明― 

      資料３平成 30年度予算編成要領についての説明を行った。 

 

○加藤監事  

中期計画の投資額を下回った場合は、どうなるのか。 

 

○事務局   

第１期中期計画の利益の充当や県からの補助を充当することが考えられる。 

 

○早川監事  

県からの補助金に対してはどのような対応になっているのか。 

 

○事務局   

病院のハード面に対する償還として一定の期間、一定割合で行われる。 

 

採決の結果、理事等から異議がなく、原案のとおり可決された。 

 

○議長 

平成 28 年度地方独立行政法人山梨県立病院機構 業務実績評価について説明願 

います。 

 

○事務局  ―資料４平成 28年度 地方独立行政法人山梨県立病院機構 業務実績評価ついての説明― 

      資料４平成 28 年度地方独立行政法人山梨県立病院機構業務実績評価についての

説明を行った。 

 

○加藤監事  

評価委員会の評価は、機構から自己評価を提出し、最終的に評価委員会で決定し

ているのか。 

 

○事務局  そのとおりである。今回は、薬剤紛失の問題を受けて、薬剤の項目で B判定の厳

しい評価となった。 

       

採決の結果、理事等から異議がなく、原案のとおり可決された。 

 

○議長 

次に各病院の稼働状況等について説明願います。 

 

各病院の稼働状況について資料５ 

○神宮寺理事  ―平成 29年度中央病院稼働額等の説明― 



 ３ 

  入院・外来稼働額増減について、前年同月比累計 3 億 3,088 万円増となった。入

院収益稼働額は平成 29年８月時点で 10億 7,100万円、外来収益稼働額については

平成 29年８月時点で 6億 1,100万円となった。 

平成 29年度平均在院日数は８月時点で 13.4日であった。平成 29年度全科新規入

院患者数比較については、８月時過去２番目に多い 1,201人となった。 

1日あたりの平均単価推移は、平成 29年８月において、入院単価は 66,612円、外

来単価は 25,400円となった。 

 

○議長 

      では、北病院についてはどうか。 

 

○藤井理事  ―平成 29年度北病院稼働額等の説明― 

    救急入院病棟の入院の伸びがあまりなかった。外来患者数は増加している。例年、

夏季に患者数が増加し、冬季に減少する傾向にあるが、今年度は児童思春期病棟特

定入院料を新たに取得したので期待したい。 

平均在院日数については、平成 29 年８月時点で 62.6 日と改善されており、良い

傾向である。新規入院患者数については、少ない傾向である。一方、新規入院外来

患者数については、児童思春期外来者数が多いため、伸びている。 

また、入院平均単価については、平成 29 年８月時点で 26,734 円と例年並みとな

り、外来平均単価については、後発医薬品への移行で、やや下がっている。現在の

検討課題としては、４人床の対応についてである。こちらは、個室と同額であるた

め、使用を敬遠する患者が多い。 

 

 

○議長 

      その他何かございますか。よろしければ、承認ということでよろしいでしょうか。 

 

採決の結果、理事等から異議がなく、原案のとおり可決された。 

 

○司会 

最後に、次回理事会の日程について、お諮りしたい。 

平成 29年 12月 13日水曜日の 17時からということでよろしいか。 

以上をもちまして、平成 29年度第２回理事会を終了とする。 

 


